

La UJI se sitúa entre las 500 mejores universidades del mundo - El Mundo Castellón al Día - 16/08/2017

La UJI se sitúa entre las 500 mejores universidades del mundo

El campus público castellonense se encuentra en el rango comprendido entre el puesto 401 y el 500, al igual que la Politécnica de Valencia y la Universidad de Valencia

EL MUNDO CASTELLÓN

La Universitat Jaume I de Castellón se encuentra entre las 500 mejores universidades del mundo. Junto a la Universidad Politécnica de Valencia y la Universidad de Valencia, los tres campus de la Comunidad Valenciana se hallan entre el rango comprendido entre el puesto 401 y el 500, mientras que la Miguel Hernández de Elche se sitúa en el siguiente tramo, el que va de los puestos 601 a 700.

El ranking lo encabezan las Universidades estadounidenses de Harvard y Stanford y la inglesa de Cam-

Españoles. Entre el medio millar de mejores universidades del mundo están 11 campus de nuestro país.

11
CAMPUS



Vista general del Agora de la UJI con la facultad de Humanas. E. TORRES

bridge, que son las tres mejores universidades del mundo, según el Ranking Académico de Universidades del Mundo 2017 (ARWU), que realiza Shanghai Ranking Consul-

tancy desde 2009 y en el que las primeras instituciones académicas españolas se encuentran por encima del puesto 200.

Entre las 500 primeras posicio-

nes de universidades del mundo figuran un total de 11 centros españoles. Así, este ranking, que a partir del puesto 101 se enumera de forma alfabética, recoge entre las 201 y las

300 mejores universidades del mundo a tres centros españoles, la Universidad Pompeu Fabra de Barcelona, la Universidad de Barcelona y la Universidad de Granada.

Entre las 301 y las 400 principales instituciones mundiales se encuentran cuatro centros españoles, como son la Universidad Autónoma de Barcelona, la Universidad Autónoma de Madrid, la Universidad Complutense de Madrid y la Universidad de Santiago de Compostela.

Por su parte, en el rango comprendido entre el puesto 401 y el 500 se sitúan otras cuatro universidades nacionales como la Universidad Politécnica de Valencia, la Universitat Jaume I, la Universidad del País Vasco y la Universidad de Valencia.

El ranking ARWU, que se realiza desde el año 2003, analiza cada año este estudio con una metodología basada en la transparencia y en tres tipos de datos. Además, este año, a las 500 mejores universidades del mundo ha incluido una lista de universidades entre los puestos 501 y 800 que ha denominado el Ranking ARWU de los 500 mejores candidatos.